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CATENA: “NADIE VA A CERRAR UNA PARITARIA ANUAL”

El Municipio trabaja en un plan de construcción y reconstrucción de 
sumideros, conductos y cámaras de inspección en distintos barrios de la 
ciudad, con el fin de mejorar las condiciones de los pluviales. 

OBRAS PARA EVITAR LA INUNDACIÓN 
DE CALLES

El automovilismo en pista de 
TDF abre el telón con la fecha 
inaugural de calendario en el 
“Carlos Romero” de Tolhuin. Habrá 
actividad tanto sábado como 
domingo.

EL REGISTRO CIVIL 
ATENDERÁ LOS 
SÁBADOS

El secretario general del SUTEF, Horacio Catena, se refirió a la propuesta salarial 
anualizada del Gobierno, “un 38 o 40%, cualquier sabe que la 
inflación va a estar por encima de eso”, dijo.

GOBIERNO Y BRASIL BUSCAN POTENCIAR LAS 
RELACIONES COMERCIALES
El Gobernador Melella mantuvo una reunión con el embajador de Argentina en 
Brasil, Daniel Scioli, a fin de coordinar diversas mesas de trabajo. 

EMPIEZA LA 
TEMPORADA DEL 
AUTOMOVILISMO 
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El intendente Vuoto visitó el avance de obra del espacio de atención integral, 
que dará contención y acompañamiento a 350 niños y niñas de entre 45 días a 
4 años.

PÁG. 18 

GREMIALES

Durante febrero y los dos primeros 
sábados de marzo de 9 a 14 horas. 
Se podrán realizar trámites de 
cambio de domicilio o renovación 
de DNI.

AVANZA LA OBRA 
DEL CENTRO DE PRIMERA 
INFANCIA DE ANDORRA

USHUAIA
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COMENZARON LOS 
TRABAJOS DE MEJORA DE 
LA PLAZA ISLAS MALVINAS

En el marco de los preparati-
vos para la conmemoración de los 
40 años de la gesta de Malvinas, 
y como ya es habitual todos los 
años, la Municipalidad de Ushuaia 
ha comenzado con los trabajos de 
mantenimiento y mejora de la Pla-
za Islas Malvinas, ícono de nuestra 
comunidad.

El coordinador de Asunto Mal-
vinas de la Municipalidad de Us-
huaia, VG Walter Batista destacó 
que “estamos continuando con los 
trabajos para mantener este lugar 
en las mejores condiciones y dig-
nificar el sacrificio realizado por 
nuestros Héroes”.

En relación a las tareas que se 
realizan, el coordinador explicó que 
“en esta oportunidad se hace foco 
en el reemplazo y mejoramiento 
de la iluminación, del Cenotafio 
“Abrazo Emotivo” para asegurar su 
correcto funcionamiento no solo 
en esa fecha sino a lo largo del año”.

Asimismo, en este lugar “se reali-
zó el mantenimiento del receptácu-
lo de la llama votiva, recorriendo su 
encendido, sistemas de seguridad y 
la repintura el mismo. Seguramen-
te se volverá a pintar días antes del 
1 de abril para asegurar su óptima 
condición en aras de homenajear a 
los protagonistas”, amplió Batista.

En cuanto a los bancos perime-
trales y a las veredas se está llevando 
a cabo el reemplazo de los tablones 
deteriorados por el tiempo transcu-
rrido y el clima, para posteriormen-

te proceder a su repintado.
Batista añadió que también “está 

programado el repintado del cartel 
de acceso en el arco de entrada y de 
los bastidores que exhiben la poesía 
de Pablo Rodriguez y del cantautor 
Alejandro Lerner”.

Por último, detalló que “se refor-
zará la implantación de los fotogra-
mas gigantes para evitar deterioros 
debido a los fuertes vientos que 
nuestra ciudad está sufriendo. Las 
imágenes permanecerán sin cam-
bios debido a su mejor sustentabi-
lidad y materiales reemplazados en 
2020”.

“Malvinas nos une, por eso es-
tamos poniendo todo desde el Mu-
nicipio para que la Plaza Islas Mal-
vinas sea nuevamente escenario de 
ese apoyo popular que simboliza el 
pueblo de Ushuaia unido en la vigi-
lia” finalizó Batista.

En una entrevista radial con FM La Isla, el jefe de Gabinete, Omar Becerra, reflexionó sobre el discurso brindado por el 
intendente Walter Vuoto en el marco del inicio de las Sesiones Ordinarias del Concejo Deliberante. 

Becerra recalcó “la gran canti-
dad de acciones llevadas adelan-
te durante la pandemia para dar 
respuesta en términos sociales y 
sanitarios a nuestros vecinos, al 
mismo tiempo que se trabajaba en 
los temas estructurales que hacen 
al desarrollo, como la  prórroga del 
subrégimen  de promoción indus-
trial”.

El jefe de Gabinete, Omar Be-
cerra realizó un análisis sobre los 
diversos temas desarrollados por 
el intendente de la ciudad en su 
discurso inaugural y destacó “la 
madurez de todo lo planteado por 
el intendente, no solo para cons-
truir los consensos que nos permi-
tan dar respuestas a las necesida-
des de nuestra gente, sino también 
marcándonos con claridad los ejes 
centrales de cómo será la gestión 
en el 2022. Reflexionando tanto 
sobre lo hecho, que ha sido mucho 
en pandemia, como lo que se ven-
drá en este año”.

Asimismo, el funcionario mu-
nicipal, se refirió a la reforma de la 
Carta Orgánica prevista para este 
año, destacando que “ha sido muy 
claro lo que se planteó, ya que es 

“EL INTENDENTE PLANTEO CON GRAN MADUREZ 
LA NECESIDAD DE CONSTRUIR CONSENSOS”

necesario acompañar a los tiem-
pos que rigen, pensando en las 
necesidades del futuro, la urgente 
paridad de género que se requiere, 
el cuidado integral del medio am-
biente, la ampliación del éjido ur-
bano, el reconocimiento a la Gesta 
de Malvinas en el 40 aniversario y 
la modernización que requiere la 
ciudad”. 

Asimismo, Becerra recordó que 
“serán los vecinos y vecinas de la 
ciudad quiénes elijan a las y los que 
tendrán la responsabilidad de dise-
ñar la nueva Carta Magna, una que 
represente los intereses de todos y 
todas”.

En otra parte de la entrevista, 
Becerra comentó que “el termó-
metro que todos tenemos, es que 
la sociedad no está para una etapa 
de peleas y discusión, se sobreen-
tiende que ante los inconvenientes 
a resolver se debe tener madurez 
y diálogo político”. Así, el jefe de 
Gabinete subrayó que “en esta di-
rección, Walter con la sabiduría 
que nos tiene acostumbrados, ha 
iniciado a transitar este camino de 
entender y recoger la opinión de la 
mayoría, pensando en buscar los 

consensos necesarios para atender 
las enormes demandas que tene-
mos como sociedad”.

En relación al acceso al sue-
lo urbano y la demanda histórica 
habitacional, el funcionario muni-
cipal recalcó que “en su discurso, 
el intendente Vuoto explicó todas 
las acciones en ejecución, pero 
también abrió la puerta a las ne-
cesidades en el mediano y largo 

plazo. Hay una obligación del ám-
bito político, involucrando a la Le-
gislatura y al Gobierno Provincial, 
de evaluar y analizar la necesidad 
de la ampliación del ejido urbano. 
Walter ayer tomó las diversas mi-
radas y opiniones sobre el tema, 
para ponerlo en la mesa de discu-
sión. Es algo que sería en benefi-
cio de todas y todos los vecinos de 
Ushuaia”. 

USHUAIA

USHUAIA
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El intendente de Ushuaia, Walter Vuoto, recorrió los avances en la obra del Centro de Primaria Infancia “Jorge H.Brito” que 
se construye en Andorra, acompañado por el presidente de la Fundación Pequeños Pasos, Matias Ronconi. 

También participaron de la re-
corrida la diputada nacional Caro-
lina Yutrovic, la legisladora Victoria 
Vuoto, la concejala Laura Avila, el 
concejal Gabriel de la Vega, el equi-
po de la Secretaría de Planificación 
e Inversión Pública, el secretario 
Damián De Marco, y la secretaria 
Sabrina Marcucci.

El Centro de Primaria Infancia 
“Jorge H.Brito”  será un espacio de 
atención integral que dará con-
tención y acompañamiento a 350 
niños y niñas de entre 45 días a 4 
años, y que se concreta gracias al 
trabajo conjunto y articulado en-
tre la Municipalidad de Ushuaia, 
el gobierno nacional, la Fundación 
Pequeños Pasos y empresas del 
sector privado. 

Sabrina Marcucci, quien a está 
a cargo de la Secretaría de Políti-
cas Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos del Municipio, destacó 
que “esto es posible por la firma en 
octubre pasado de un acuerdo de 
mutua colaboración entre la Mu-
nicipalidad y la Fundación Peque-
ños Pasos, y posteriormente con la 
Secretaría de la Niñez, Infancias y 
Familia del Gobierno nacional”

“Es una obra muy importante, 

VUOTO VISITÓ LA OBRA DEL PRIMER CENTRO 
DE PRIMERA INFANCIA DE ANDORRA

que se va a inaugurar próximamen-
te, y que viene a resolver una cues-
tión fundamental para muchísimas 
familias, como es la accesibilidad a 
espacios que destinados a niños y 
niñas a partir de los 45 días hasta 
los cuatro años de edad”, explicó 
Marcucci. 

“Una obra fundamental para la  
inclusión social y para acompañar 
a muchas familias que no pueden 
acceder a costear una cuidadora 
o un cuidador privado o un jardín 
maternal”, explicó, y agregó que 
“esto es algo en lo que venimos tra-
bajando desde hace mucho tiem-
po. El intendente Vuoto ha tomado 
la definición de avanzar desde el 
Municipio en políticas para las pri-
meras infancias”. 

Asimismo, explicó que en el 
sector de Andorra quedará confor-
mado “un polo de inclusión social 
para la promoción y el acceso a los 
derechos, acercando alternativas 
para la protección y la promoción 
de las infancias, actores funda-
mentales para tener un futuro más 
igualitario y sostenible en nuestra 
ciudad”. 

Por su parte, el titular de la Fun-
dación Pequeños Pasos, Matías 

Ronconi, expresó que “venimos 
trabajando fuerte para que se haga 
realidad este sueño que comenza-
mos el año pasado junto a Walter 
Vuoto, cuando pudimos acceder 
a este terreno tan lindo dentro del 
Valle”. 

“El 26 de marzo está prevista la 
apertura de este espacio para reci-
bir a 350 niños y niñas, quienes van 
a poder recibir contención desde 
lo nutricional, en la estimulación, 
y también va a brindar acompaña-
miento a las madres, a los padres 
y a los referentes afectivos de cada 
familia, quienes podrán acceder 
a cursos de oficios, en un edificio 

que estará próximo al espacio de 
las infancias”, describió. 

Ronconi marcó que en ese sec-
tor de la ciudad “se está desarro-
llando y armando un polo comu-
nitario que también está dirigido a 
generar empleabilidad y formación 
técnica para brindar herramientas 
a las familias, además del lugar de 
pertenencia y contención para los 
niños de 45 días a 4 años”. 

Por último, resaltó que el Centro 
de Primera Infancia “es un motivo 
orgullo para todos y todas, y en es-
pecial para las familias del Valle de 
Andorra que va a estar felices de 
poder contar con este espacio”.
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LA CASA DE LA CULTURA 
RECIBIRÁ A MILLACURA SUR

Silvana Millacura es la prime-
ra representante de la sede Río 
Grande que ganó el Pre Cosquín 
y brindará un concierto a las 21 
horas, este sábado 19. El Munici-
pio acompaña permanentemen-
te a las y los artistas de nuestra 
ciudad para potenciar sus trayec-
torias.

Durante este sábado, 19 de 
febrero, vecinas y vecinos de Río 
Grande podrán estar presentes 
en el concierto que dará Silvana 
Millacura y conocer el talento, la 
pasión y la energía que transmite 

con su música la artista que re-
presentó nuestra ciudad en el Pre 
Cosquín.

Será en la Casa de la Cultura 
a las 21 horas. Millacura Sur hizo 
historia: es la ganadora del Pre 
Cosquín 2022 en el rubro “tema 
inédito” y es la primera vez que 
Río Grande cuenta con una repre-
sentación ganadora.

Quienes quieran ser parte de 
esta función, pueden reservar sus 
tickets a través del siguiente link: 
https://yacare.dir.riogrande.gob.
ar/cultura/inscripcion/publico/

Lo manifestó la Secretaria de la Mujer, Género y Diversidad del Municipio, Alejandra Arce, en relación al discurso que realizó 
el intendente Martín Perez en la XXXIX Apertura de Sesiones Ordinarias del Concejo Deliberante.

La secretaria destacó que esta 
Gestión Municipal en sus inicios 
jerarquizó e institucionalizó la 
perspectiva de género al crear la 
Secretaría, como área específica 
desde la cual trabajar las políticas 
públicas que promuevan la cons-
trucción de una sociedad más 
justa, equitativa y que vele por el 
bienestar de las mujeres riogran-
denses. 

“Los principales ejes de nues-
tra política están puestos en 
seguir invirtiendo en políticas 
públicas para la prevención de 
violencias por motivos de género 
y diversidad; y en la construcción 
del nuevo Centro Integral de la 
Mujer que es fundamental, ade-
más de formar los equipos que 
van a atender este Centro”, sostu-
vo Arce.

Respecto al nuevo Centro In-
tegral de la Mujer que funcionará 
en Chacra II, la funcionaria resaltó 
que a través del mismo “se afian-
zan distintas políticas públicas que 
el Municipio viene implementan-
do, y se institucionaliza la perspec-
tiva de género en la ciudad, dando 

“REAFIRMAMOS EL COMPROMISO DE CONSOLIDAR 
LAS POLÍTICAS DE GÉNERO EN LA CIUDAD” 

pasos importantes hacia la cons-
trucción de una Río Grande justa 
y libre de violencias, con espacios 
de acompañamiento integral para 
mujeres y diversidades de distintas 
edades”.  

Por otra parte, “vamos a seguir 
profundizando el trabajo que lle-
vamos adelante para lograr la in-
dependencia económica de tantas 
mujeres que la pelean todos los 
días”, expresó Arce, y detalló que 
“830 mujeres emprendedoras fue-
ron acompañadas por el Munici-
pio, quienes hoy tienen mejores 
herramientas, maquinarias, insu-
mos y que pueden exponer sus tra-
bajos en las exposiciones que lleva-
mos adelante, como lo es la 4° Expo 
Mujer que se viene próximamente, 
lugar para que las mujeres puedan 
desarrollar todo su potencial, ven-
der y mejorar los ingresos en sus 
hogares”. 

La funcionaria destacó que des-
de la Dirección de Políticas Públi-
cas para la Mujer y Diversidad, se 
acompaña a las emprendedoras 
de la ciudad mediante el Programa 
Municipal “Mujeres Emprende-

doras” y el Programa Nacional de 
Banco de Máquinas y Herramien-
tas; además de ofrecer distintas ca-
pacitaciones para que las mujeres y 
diversidades desarrollen su poten-
cial. 

“También son políticas firmes la 
atención que brindamos desde la 
Defensoría, a través de la cual más 
de 600 mujeres fueron acompaña-
das el año pasado; y la implemen-
tación de la Ley Micaela, con la 
cual se capacitó cerca de 200 agen-
tes municipales de distintas áreas, 
entre ellas, la Secretaría de Gobier-
no; Tribunal de Faltas; Tribunal de 
Cuentas; todo el cuerpo de conce-
jalas y concejales e integrantes de 
la planta permanente del concejo; 

Gendarmería Nacional; así como a 
estudiantes de la Universidad Tec-
nológica Nacional (UTN)”, conti-
nuó. 

Finalmente, Alejandra Arce ce-
lebró que “desde el inicio de la ges-
tión a la actualidad se hayan logra-
do avances muy importantes en lo 
que respecta a políticas de género”, 
y enfatizó en que “el desafío con-
tinúa. Queremos consolidar cada 
día más el trabajo de sensibilizar, 
fomentar y concretar el empodera-
miento del entramado local territo-
rial y reafirmamos ese compromiso 
que asumimos desde el primer día, 
el de acompañar a cada una de las 
mujeres de nuestra querida ciu-
dad”.

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE
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Lo afirmó el secretario de Desarrollo Económico y Ambiente, Matías Lapadula, al referirse al discurso de apertura de sesiones 
legislativas que realizó el Intendente de Río Grande. Asimismo detalló que “se enviará un proyecto de ordenanza para 
jerarquizar la economía circular porque es estratégica para avanzar hacia una ciudad sustentable”.

“AVANZAMOS HACIA UNA RÍO GRANDE 
PLANIFICADA, PRODUCTIVA Y SUSTENTABLE”

El secretario de Desarrollo Eco-
nómico y Ambiente explicó los 
proyectos que se están trabajando 
tendientes a mejorar la calidad de 
vida de los vecinos y vecinas. 

En ese sentido, destacó las pa-
labras del Intendente respecto a la 
prórroga de la ley de promoción 
industrial y el rol del Muncipio 
en esta nueva etapa. Por una par-
te “participaremos activamente 
de las políticas industriales como 
miembros de la Comisión para el 
Área Aduanera Especial y del Fon-
do de Ampliación de la Matriz Pro-
ductiva, trabajando en conjunto 
con las empresas y los sindicatos 
para asegurar un mayor desarrollo 
y la generación de empleo de ca-
lidad”.

Por otra parte, agregó que “se 
está llevando a cabo un plan de 
consolidación del Parque Indus-
trial y de formación de nuevos 
Parques Industriales”. Esta plani-

ficación, “la estamos haciendo en 
conjunto con la Fundación YPF con 
el objetivo de sentar las bases de la 
ciudad de los próximos 50 años”.

En relación a la importancia 
que el Intendente le da a la in-
dustria, Lapadula mencionó que 
“dentro del plan de obras más im-

portante de la historia, se encuen-
tran la creación del nodo logístico 
en el parque y la pavimentación 
de muchas cuadras para mejorar 
la transitabilidad y seguridad del 
mismo”. 

Por último, se refirió al pro-
yecto anunciado por el Inten-
dente sobre Economía Circular 
en cuanto a que “jerarquiza uno 
de los objetivos ambientales más 
importantes definiéndolo como 
política de Estado Municipal. La 
acciones tendientes a promover la 
economía circular nos van a per-
mitir tener una ciudad sustentable 
y contribuir al desarrollo econó-
mico mediante la transformación 
de nuestros residuos en recursos 
y la generación de empleo verde. 
Queremos que los vecinos y veci-
nas se involucren con estas ideas 
para construir entre todos una Río 
Grande planificada, productiva y 
sustentable para toda la vida”.
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SE REALIZÓ UN CURSO 
DE EDUCACIÓN VIAL 

Desde la dirección de Tránsito 
y Seguridad Vial del Municipio de 
Tolhuin se llevó a adelante un nue-
vo curso de Educación Vial para los 
vecinos y vecinas que se encuen-
tran tramitando la licencia nacional 
de conducir.

El curso tuvo una duración total 
de nueve horas, fraccionado en tres 
jornadas, durante las cuales el per-
sonal de la Dirección de Tránsito y 
Seguridad Vial brindó información 
útil para los aspirantes a conductor 
y conductora.

Entre sus contendidos se hizo 
especial hincapié en la importancia 

de la concientización sobre sinies-
tros viales, acentuando sus causas 
y consecuencias; entendiendo a la 
educación vial como una serie de 
conductas sociales en las que todos 
tienen derechos y responsabilida-
des.

“Agradecemos la participación 
de los vecinos y vecinas que partici-
paron de éste curso, como así tam-
bién la participación conjunta con 
la Unidad Administrativa de Control 
de Faltas y la Red Nacional de Fami-
liares de Víctimas de Siniestros Via-
les”, comunicaron desde el equipo 
de trabajo del área.

Cómo parte de las distintas accio-
nes de promoción de derechos que 
se llevaron adelante en el marco del 
14 de Febrero, la Secretaría de la Mu-
jer de la Municipalidad de Ushuaia, 
junto a la emisora radial Groove, rea-
lizaron en vivo el programa “Cálme-
se Señora” en la Casa de la Mujer.

Durante las cuatro horas que 
duró la emisión se pudo reflexionar 
a través de distintas columnas sobre 
la idea del amor romántico, invitan-
do a la comunidad a repensar los 
vínculos afectivos y sexo-afectivos 
que mantienen las personas. 

También hubo un espacio para la 
música popular, con la presentación 
en vivo en la sede de la Secretaría de 
la banda de cumbia compuesta por 
mujeres “Cumbia Ñeri”.

Natacha Aldalla, representante del 
Ministerio de las Mujeres, Géneros y 
Diversidad de la Nación explicó que 
“llevamos adelante está acción con 
la premisa de promocionar derechos 
y también desmitificar lo que pensa-

JORNADA RADIAL POR 
EL 14 DE FEBRERO

mos sobre el amor y los vínculos”.
“Cómo nos planteó nuestro in-

tendente Walter Vuoto, acercamos a 
las mujeres y diversidades, las herra-
mientas que les permitan identificar 
y salir de situaciones que vulneran 
su bienestar, para seguir constru-
yendo esa sociedad justa y equitativa 
que soñamos”.

Por su parte, la jefa de programa 
de la Secretaría, Guadalupe Ocam-
po, destacó que se trató de “una jor-
nada de reflexión que nos invitó de 
una manera distinta y entre sonrisas 
a re-pensarnos desde los vínculos 
que construimos diariamente, no 
solo aquellos de “pareja” sino tam-
bién en todos los ámbitos en que nos 
desenvolvemos”

“En nombre del Intendente Wal-
ter Vuoto y de la Secretaria Sabrina 
Marcucci agradecemos a las locuto-
ras del programa y las integrantes de 
la banda que nos han hecho pasar 
una jornada más que enriquecedo-
ra”, destacó Ocampo.

TOLHUIN

CAPACITACIÓN DE RCP A 
PERSONAL DEL IMD

La Municipalidad de Ushuaia, 
en una tarea conjunta entre el 
Instituto Municipal de Deportes y 
Defensa Civil Municipal, impulsó 
la primera de un ciclo de capacita-
ciones destinadas a personal de los 
establecimientos deportivos. 

Guillermo Navarro, presiden-
te del IMD, explicó que “en esta 
primer edición, se capacitó a 25 
empleados y empleadas en el uso 
de la técnica de reanimación car-
diopulmonar”.

Personal del Instituto Municipal 
de Deportes, recibió en el espacio 
de la Cancha 4, una capacitación 
de RCP, brindada por empleados 
de Defensa Civil Municipal. Nava-

USHUAIA

rro recalcó que “mañana estaremos 
brindando la misma actividad en el 
Polo Deportivo de Andorra para guar-
davidas y profesores y profesoras, 
buscando preparar a nuestro equipo 
ante cualquier inconveniente que 
pueda surgir en los espacios deporti-
vos municipales”.

Asimismo, el funcionario munici-
pal adelantó que “también vamos a 
brindar capacitaciones enfocadas a 
los primeros auxilios. El intendente 
Walter Vuoto nos ha pedido que tra-
bajemos en esta dirección, pensan-
do en la gran cantidad de vecinos y 
vecinas que usan los establecimien-
tos, preparando al personal para 
cualquier eventualidad”.
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INTERÉS GENERAL

“ESPERAMOS UNA BUENA 
OCUPACIÓN HASTA 
SEMANA SANTA”

“Esta segunda quincena de fe-
brero, es más importante en función 
de los visitantes que está teniendo la 
Ciudad.”, indicó David Ferreyra, se-
cretario de Turismo de la Municipa-
lidad de Ushuaia a FM MASTER´S. 

Agregó que: “En su momento, 
realizamos un gran trabajo de pro-
moción del destino a nivel nacio-
nal, dio la posibilidad de mostrar 
las bondades de la ciudad en todo el 
país. Capacitamos a 600 operadores 
minorista y mayoristas del país para 
que la puedan vender al público fi-
nal. El trabajo ha dado sus frutos a 
través del PreViaje, ya que Ushuaia 
es el segundo destino más elegido 
por los compatriotas.”

Asimismo, adelantó que “Esto es 
un reflejo todo el año”, ya que este 
comienzo de temporada demuestra 
cómo será el 2022. Además, a partir 
del mes de noviembre se comenzó a 
recibir turismo extranjero y de cru-

ceros, dando mayor cantidad de 
visitantes en la ciudad.

“La próxima temporada inver-
nal también será buena. Desde ju-
lio de 2021 no hemos parado con la 
actividad. El objetivo es recuperar 
lo económico y los puestos de tra-
bajo.”, afirmó Ferreira.

En cuanto a la ocupación, des-
tacó que la reserva de la ocupación 
hotelera desde diciembre rondaba 
el 80-85%, mientras que en enero 
y febrero llega al 95% en todas las 
categorías.  “Los fines de semanas 
largos tiene una incidencia impor-
tante para el turista nacional”.

Por último, para el mes de mar-
zo hay un buen nivel de ocupación, 
superando el 85%. “Esperamos 
que, hasta el fin de semana largo 
de Semana Santa, habrá una buena 
ocupación, en mayo tiende a caer 
y luego transitaremos la temporada 
de invierno.”

La iniciativa, impulsada por la Secretaria de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable de la Municipalidad de Ushuaia, 
tiene por objetivo reducir el desperdicio de botellas y gestionar cadenas de valor agregado sustentable, en el marco de las 
políticas de economía circular impulsadas por el intendente Walter Vuoto.

La recolección de eco-botellas, 
se realiza en el marco del Programa 
de Reciclado de la Municipalidad. 
A partir del día miércoles 16 de fe-
brero ya se lleva adelante la recep-
ción de eco-botellas en las oficinas 
de la Secretaría de Ambiente, ubi-
cada en Tekenika 487.

Las eco-Botellas tienen como 
finalidad el reciclaje de materia-
les plásticos en nuevos productos 
plásticos. En las eco-botellas van 
sólo plásticos 2,4,5 y 7, no otros 
materiales, en ambas opciones 
los residuos deben ir limpios y sin 
restos de comida, de las mismas se 

COMENZÓ LA RECOLECCIÓN DE ECO 
BOTELLAS PARA SU REUTILIZACION

recicla todo el plástico de su inte-
rior.

De las eco-botellas se recicla 
todo el plástico de su interior para 
obtener madera plástica para 
construir viviendas, mobiliario 
urbano, etc.

La eco-botella, se ocupa sólo 
para transportar los plásticos de 
manera más eficiente ya que al 
compactarlo cabe mucho más 
plástico en menos espacio.

El titular de la secretaría el Lic. 
Mauro Pérez Toscani explicó que 
“el fin de esta recolección es po-
der dar respuesta a los vecinos 

que vienen llevando adelante el 
armado de las “Eco-Botellas”, y 
además remarcó “la importancia 
de poder darle una mejor trazabi-
lidad a todo este trabajo”.

Asimismo, mencionó el traba-
jo que se viene realizando con los 
distintos recuperadores de la pro-

vincia, “ya sea recuperadores o re-
cicladores de nuestra ciudad o de 
la ciudad de Río Grande, estamos 
trabajando para poder darles una 
mejor disposición final, un apro-
vechamiento y una reconversión 
de residuos a materia prima apor-
tando a la economía circular”.
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MINISTERIO DE SALUD 

El sábado habrá una jornada especial de vacunación en los CAPS de Río Grande y en el Centro Asistencial Tolhuin. A partir 
del lunes en Ushuaia se vacunará a los niños y niñas sin turno en todos los Centros de Salud. 

El Ministerio de Salud informó 
cómo continúa la campaña de va-
cunación contra Covid-19 del vier-
nes 18 al viernes 25 de febrero en 
toda la provincia.

De cara al inicio del ciclo lecti-
vo, se invita especialmente a toda 
la comunidad educativa a acercar-
se a los diferentes puntos de vacu-
nación, ya sea para iniciar o com-
pletar esquemas.

En las tres ciudades se aplica 
primera, segunda y dosis adicio-
nal (a pacientes inmunocompro-
metidos) y refuerzo a aquellas 

DÓNDE CONTINÚA LA VACUNACIÓN 
CONTRA COVID-19

personas que hayan cumplido 4 
meses desde la aplicación de la 
última dosis (segunda o adicio-
nal). 

Se recuerda concurrir a los luga-
res de vacunación con barbijo, DNI 
y libreta de vacunación si dispone 
de ella.

Por consultas sobre vacunación 
escribir a vacunacioncovid.tdf@
gmail.com.

TOLHUIN

- Centro Asistencial Tolhuin, sin 

turno, el día sábado 19/2, en el ho-
rario de 10 a 13 horas, por orden de 
llegada.

USHUAIA

- UNTDF: viernes 18/2, de 17 a 
21 horas. Destinado a ingresantes, 
estudiantes y personal de la insti-
tución.

- Centros de Salud: a libre de-
manda para niños y niñas de 3 a 11 
años inclusive. De lunes a viernes, 
de 8 a 20 horas. (A partir del lunes 
21/2) 

- Centros de Salud con turno 
previo. Para solicitar turno lla-
mar de lunes a viernes, de 10 a 16 
horas, a los siguientes teléfonos 
02901-15584345 / 02901-15412800 
/ 02901-15404305.

RÍO GRANDE

- Jornada especial de vacuna-
ción en todos los Centros de Salud 
Provinciales y Posta Sanitaria de 
Chacra XI. Sábado 19/2, de 12 a 18 
horas. Sin turno previo.

- De lunes a viernes, se vacuna 
por orden de llegada, sin turno pre-
vio, en el Hospital Regional y en los 
Centros de Salud provinciales, en 
los siguientes horarios:

- VACUNATORIO HRRG de 9 a 

13 horas y de 14 a 18 horas.
- CAPS N°1: de 8:30 a 13 horas y 

de 15 a 19 horas.
- CAPS N°2: de 8:30 a 13 y de 14 

a 19 horas.
- CAPS N°3: de 8:30 a 11:30 ho-

ras y de 15 a 18 horas.
- CAPS N°4: de 8:30 a 12 horas y 

de 16 a 19 horas.
- CAPS N°5: de 8:30 a 11 horas y 

de 14:30 a 18 horas.
- CAPS N°6: de 9 a 12 horas y de 

13 a 14:30 horas.
- CAPS N°7: de 8:30 a 19:30 ho-

ras.
- POSTA SANITARIA CHACRA 

XI: de 8 a 14 horas.
- En los Centros de Salud Muni-

cipales:
Se deben inscribir por medio de 

un botón en la página del Munici-
pio https://www.riogrande.gob.ar/
vacunate/ 

Quienes tengan consultas se 
pueden comunicar a:

Centro Municipal de Salud Nº1:  
436239 - Luisa Rosso Nº 779, Cha-
cra II. 

Centro Municipal de Salud N°2: 
436238 - Hna. A. Taparello N°389, 
Chacra XIII. 

Centro Municipal de Salud N°3: 
436254 - El Alambrador N°212, 
Margen Sur.
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Fue mediante un encuentro entre el Gobernador Gustavo Melella y el embajador de Argentina en Brasil, Daniel Scioli. 
Ambos destacaron el trabajo conjunto para fortalecer las relaciones comerciales entre los diversos sectores. 

El Gobernador Gustavo Mele-
lla mantuvo una reunión con el 
embajador de Argentina en Brasil, 
Daniel Scioli, a fin de coordinar di-
versas mesas de trabajo y avanzar 
en los sectores de turismo; pesca; 
logístico e hidrocarburos, entre 
otros, para potenciar las relaciones 
comerciales entre los distintos sec-
tores.

Durante el encuentro, el Man-
datario Provincial agradeció al 
Embajador Scioli, poder avanzar 
en acciones que favorezcan el de-
sarrollo y crecimiento de Tierra del 
Fuego en un trabajo coordinado en 
Brasil.

En primera instancia, Melella 
destacó que “los atractivos que tie-
ne la Provincia en materia de turis-
mo, a través de los diversos centros 
invernales, permite potenciar el 
destino”. Ante esto, remarcó que 
“sabemos que las y los brasileros 
eligen a Tierra del Fuego para dis-
frutar de la nieve. Desde el Estado, 
junto a los sectores privados, du-
rante la pandemia hemos realiza-

GOBIERNO Y BRASIL BUSCAN POTENCIAR 
LAS RELACIONES COMERCIALES 

do un trabajo muy valioso para que 
hoy tengamos estos resultados en 
el turismo”.

En referencia a las empre-
sas tecnológicas y la prórroga del 
subrégimen industrial, el Goberna-

dor recordó que “se amplió el plazo 
de beneficios, y por esto se generó 
un fideicomiso donde deben in-
vertir en nuevos emprendimientos 
productivos”. 

“Tierra del Fuego tiene muchas 
posibilidades de acrecentar las ex-
portaciones, por eso seguiremos 
trabajando en este sentido, a tra-
vés de las áreas de producción y 
las empresas” aseguró el Manda-
tario y precisó que “quedamos a 
disposición y abiertos a cualquier 
iniciativa que podamos desarro-
llar”.

De igual modo, el Mandatario 
destacó la actitud y postura de la 
Embajada sobre el tema Malvinas. 
“En nombre del pueblo de Tierra 
del Fuego, quiero agradecerte por 
la defensa permanente de nuestra 
soberanía”.

Por su parte, el embajador de 

Argentina en Brasil, Daniel Scioli, 
agradeció al Gobernador y todo el 
equipo por unir los lazos y permitir 
un trabajo conjunto, asegurando 
que “desde la Embajada acompa-
ñamos aquellas políticas públicas 
modernas, innovadoras y funda-
mentalmente por tener una mirada 
internacional”.

En representación del Gobierno 
Provincial participó el secretario 
de Hidrocarburos, Alejandro Agui-
rre; el secretario de Representación 
Oficial, Maximiliano D’Alessio; el 
secretario de Industria y Promo-
ción Económica, Juan Ignacio Gar-
cía; el presidente del INFUETUR, 
Dante Querciali y la secretaria de 
Desarrollo Productivo y Pyme, Ca-
rolina Hernández. Asimismo parti-
ciparon integrantes del equipo téc-
nico de la Embajada de Argentina 
en Brasil.

ARTISTAS PROVINCIALES SE 
PRESENTARÁN EN EL CONCURSO 
POTENCIA BAJO CERO

Se realizará este sábado 19 de fe-
brero en el estacionamiento de Casa 
de Gobierno a partir de las 18 horas. 
La jornada contará con grupos de 
baile urbano, feria gastronómica y 
stands de emprendedores. 

Los y las artistas y bandas se pre-
sentarán este sábado 19 en la instan-
cia final del concurso provincial de 
música urbana “Potencia Bajo Cero”. 
Finalizada la presentación, se cono-
cerán a las y los ganadores. 

Asimismo, durante el evento que 
iniciará a las 18 horas en el estacio-
namiento de Casa de Gobierno, ha-
brá stands de feria gastronómica y 
de emprendedores, como así tam-
bién información sobre otras accio-
nes y programas que se llevan ade-

lante desde el Gobierno Provincial.
El jurado, conformado por dos 

referentes de organizaciones urba-
nas; un productor musical y un re-
presentante de Newsan, premiará 
al tercero, segundo y primer puesto 
de cantante solista y por otra parte a 
una banda ganadora. A partir de este 
premio podrán adquirir instrumen-
tos para sus Home Studio.

Cabe recordar que ‘Potencia Bajo 
Cero: Del Barrio al Escenario’ es or-
ganizado por la Secretaría de Promo-
ción Territorial y la Subsecretaría de 
Juventudes del Gobierno de Tierra 
del Fuego AIAS junto a la empresa 
Newsan, con el objetivo de impulsar 
y promover el arte local de jóvenes 
artistas de la Provincia.
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Iommi sostuvo que su designa-
ción en el organismo previsional 
representa un nuevo desafío profe-
sional y personal, ya que anterior-
mente se desempeñó como audi-
tor contable y Vocal del Tribunal de 
Cuentas de la Municipalidad de Río 
Grande entre otros cargos.

En este sentido, el funcionario 

El Gobernador de la Provincia de Tierra del Fuego AIAS, Gustavo Melella, junto al Ministro Jefe de Gabinete, Agustín Tita, 
recibió en Casa de Gobierno al flamante presidente de la Caja de Previsión Social de la Provincia de Tierra del Fuego, Carlos 
Alejandro Iommi, quien estuvo acompañado del Vicepresidente de ese organismo, Juan Pablo Quinteros.

MELELLA RECIBIÓ AL NUEVO PRESIDENTE DE LA 
CPSPTF CARLOS IOMMI 

USHUAIA

PROVINCIALES

ñamiento del resto de los vocales, y 
manifestó  que desde su puesto tra-
bajará en pos del organismo.

El recientemente designado pre-
sidente explicó que en esta primera 
etapa de su gestión se abocará a tra-
bajar  en  los principales temas de 
interés de los y las beneficiarias de 
la Caja y de aquellas personas que 
están pronto a acceder a una pres-
tación previsional, manteniendo 
un diálogo abierto con el personal 
y coordinando con los referentes de 
las distintas áreas acciones tendien-
tes a perfeccionar el funcionamien-
to del organismo.

Asimismo, la nueva autoridad de 
la CPSPF expresó que la idea es con-
tinuar desarrollando  las innovacio-
nes tecnológicas y operativas  incor-
poradas producto de la pandemia 
en pos de brindar un mejor servicio 
a los beneficiarios. 

“La idea es volver a la presen-
cialidad para que nuestros jubila-
dos y pensionados puedan sentirse 
cómodos con la atención que se 
le brinda desde la Caja, teniendo 
siempre como horizonte el buen 
trato para con nuestros beneficia-
rios y beneficiarias”, recalcó.

agradeció la confianza depositada 
por el Gobernador  Gustavo Melle-
la para desempeñar la presidencia 
de la CPSPTF y destacó “el com-
promiso obtenido por parte de los 
trabajadores de la Caja, con años 
de experiencia en el organismo y 
conocimiento del tema”. Además 
sostuvo que confía en el acompa-

GESTIONES PARA MEJORAR LA 
ESCOLARIZACIÓN DE ESTUDIANTES 
DERIVADOS POR TEMAS DE SALUD

El secretario de Educación, Pa-
blo López Silva, se reunió en Casa 
de Tierra del Fuego con el equipo 
de docentes que tiene a cargo el 
programa nacional de Educación 
domiciliaria y hospitalaria, a los 
efectos de acordar acciones que 
potencien la escolarización de 
quienes se encuentren en la ciudad 
de Buenos Aires con una derivación 
por problemas de salud.

De la reunión participaron, ade-
más, la supervisora General de Ni-
vel Inicial, Primaria, Artística, Tec-
nológica y Modalidades, Claudia 
Montiel; la subsecretaria de Gestión 
Educativa Zona Sur, Elida Rechi; el 
coordinador de Modalidad, Gusta-
vo Novoa; la directora provincial de 
Educación Secundaria, Fernanda 
García; y las docentes Marisol y Es-
trella Habiague y la psicóloga Lucía 
Benchimol quienes estarán a cargo 
del dictado de clases y de la asisten-

cia de los y las estudiantes y de sus 
familias.

López Silva destacó el desarro-
llo del encuentro porque permitió 
acordar “los diferentes ejes de ac-
ción para mejorar la escolarización 
en los niveles inicial, primario y se-
cundario; como las articulaciones 
con las instituciones de origen por 
la cual los chicos y las chicas venían 
asistiendo regularmente”.

“Pudimos lograr este objetivo 
que teníamos pensado desde hace 
tiempo; ofrecer a vecinos y vecinas 
de la provincia este espacio y pro-
grama, para que no estén solos ni 
solas cuando se encuentren en con 
una situación de enfermedad y le-
jos de casa; y poder, desde el minis-
terio de Educación, acompañar a 
los alumnos y a sus familias en esta 
situación de vulnerabilidad”, con-
cluyó el Secretario.

PROVINCIALES
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GOBIERNO FIRMÓ EL CONTRATO 
DE OBRA PARA LA OBRA DEL 
TECHO DEL POLIVALENTE DE ARTE 

SE REALIZARÁ EL CICLO MÚSICA 
EN VERANO EN LA PLAZA DE LOS 
ANIMALES 

La ministra de Obras y Servicios 
Públicos de Tierra del Fuego, AIAS 
Gabriela Castillo, realizó la firma 
de contrato de obra con la empre-
sa ETYS para la refuncionalización 
del techo del Centro Polivalente de 
Arte “Diana Cotorruelo”.

Al respecto, Castillo precisó: “es 
una obra muy esperada que tie-
ne que ver con una solución de-
finitiva a lo que es el problema de 
filtraciones de agua en el Centro 
Polivalente de Arte de Río Grande. 
Se diseñó una obra estructural im-
portante para hacer todo el techo 
con la pendiente que debió tener 
originalmente esta construcción 
que tiene muchos años. De esta 
manera garantizamos la caída para 
el desagüe de los techos tanto de la 
escuela como del jardín de infantes 

La EDEI ofrece propuestas des-
tinadas a jóvenes y adultos con dis-
capacidad, mayores de 16 años de 
edad, brindando educación formal, 
transitando por espacios como Co-
cina, Panadería, Manipulación de 
Alimentos, Educación Laboral, Edu-
cación para la Salud, Informática y 
Seguridad e Higiene, recibiendo al 
finalizar el trayecto, la certificación 
en Auxiliares de Cocina y/o Auxilia-
res de Panadería.

De esta manera se ofrece a las y 

los estudiantes que egresan de las 
escuelas especiales de toda la pro-
vincia, como también a estudiantes 
de colegios secundarios con ade-
cuaciones curriculares significati-
vas, la formación profesional para 
luego vincularse en el mundo labo-
ral.

Para inscribirse, deberán comu-
nicarse a los teléfonos (2901) 425232 
/ (2901)587205 o al correo electróni-
co edeiushf@tdf.edu.ar

La Escuela de Educación Integral  (E.d.E.I) de la ciudad de Ushuaia, informa a través de la Dirección Provincial de Educación 
Especial del Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la provincia que se encuentran abiertas las inscripciones 
para el Ciclo Escolar 2022.

LA ESCUELA DE EDUCACIÓN INTEGRAL (E.D.E.I) 
DE USHUAIA ABRE SUS INSCRIPCIONES 2022

RÍO GRANDE

contiguo”.
Y destacó: “el plazo de obra es 

corto, en cuatro meses deberíamos 
tener finalizada la intervención. La 
inversión asciende a los 28 millones 
de pesos con fondos propios de la 
provincia. Continuamos desde el 
Gobierno poniendo a disposición 
recursos para llevar adelante una 
serie de obras correctivas para dar 
solución a problemas históricos”.

Finalmente, la funcionaria su-
brayó que “las actividades de la 
escuela se podrán desarrollar nor-
malmente porque es una obra que 
se hace por fuera. Iremos articulan-
do con la institución para hacer los 
trabajos de manera cuidada para 
que el ingreso de los alumnos sea 
completamente seguro y sin incon-
venientes”.

La Secretaría de Cultura de Tie-
rra del Fuego, AIAS llevará adelante 
una nueva fecha del ciclo Música 
en Verano el viernes 18 de febrero a 
las 17hs en la Plaza de los Animales 
(Viedma y Panamá).

Al respecto, Aureliano Rodrí-
guez, director Provincial De Gestión 
Cultural señaló: “estamos muy con-
tentos de anunciar una nueva fecha 
de Música en Verano que tendrá 
su presentación en Río Grande. En 
esta oportunidad contaremos con 
las presentaciones de Noveno Viaje 

EDUCACIÓN

RÍO GRANDE

con su música Freestyle que dará 
apertura a esta jornada, Versatile 
Crew de danzas urbanas y el cierre 
será al ritmo de la cumbia con la 
presentación de Improvisa2”.

Y agregó: “también estarán pre-
sentes diferentes productores lo-
cales que estarán comercializando 
sus productos”.

En caso de mal clima sugeri-
mos visitar las redes sociales de 
CulturaTDF  donde se anunciará si 
corresponde la reprogramación de 
la actividad.
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CONTINÚA EL PROGRAMA “APRENDO EN MI BARRIO” 

En ese marco se ha desarrolla-
do también el Programa Territorial 
“Aprendo en mi barrio”. Ambas 
iniciativas están vinculadas al pro-
grama federal “Volvé a la Escuela” 
el cual busca recuperar el vínculo 
con la escuela a través de la imple-
mentación de estrategias de forta-
lecimiento de los procesos de ense-
ñanza, acercando estas propuestas 
a las chicas y chicos a través de los 
centros comunitarios, comedores 
y/o merenderos de los barrios de 
las ciudades de Ushuaia, Río Gran-
de y Tolhuin.

“Aprendo en mi barrio” surgió 
a fines del año 2021 para acompa-
ñar a las y los estudiantes de los 
niveles primario y secundario que 
vieron afectadas sus trayectorias, 
principalmente, aquellos estu-

El Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la provincia de Tierra del Fuego, AeIAS, ha desarrollado durante 
las vacaciones de verano actividades referidas a la vinculación y fortalecimiento en las trayectorias escolares de niñas, niños, 
adolescentes y jóvenes de la provincia, acompañándolos de manera integral a través del desarrollo de actividades basadas en lo 
recreativo, deportivo, artístico, digital y ambiental con el programa Verano TDF.

aire libre, con el objetivo de explo-
rar la flora y la fauna de nuestra 
provincia y de reconocer y valorar 
a los pueblos originarios, concre-
tando paseos al Parque Nacional, 
Cabo Domingo, entre otros, como 
también elaborando diversos con-
tenidos desde la ESI en la cotidia-

EL REGISTRO CIVIL ATENDERÁ 
LOS SÁBADOS

neidad, a través de cuentos, mitos, 
leyendas, juegos, etc.

Las coordinadoras del Programa 
Aprendo en mi Barrio, Rosana Cala 
y Patricia Cárdenas, manifestaron 
que “las familias se mostraron muy 
contentas y conformes con la posi-
bilidad de estas salidas realizadas 
de manera cuidada y segura a tra-
vés de otras experiencias de apren-

dizaje que les permiten conocer 
la provincia, e impactan positiva-
mente en los estudiantes”.

Aquellas familias que deseen 
acceder durante el año a dicho 
programa, podrán realizar las 
consultas a través de los Whatsa-
pp (2901)5656297 / (2964)528406 
y/o a través del correo electrónico 
aprendoenmibarrio@tdf.edu.ar

PROVINCIALES

diantes que están atravesando el 
cambio de ciclo o nivel y que de al-
guna manera vieron dificultada su 
promoción y/o posibilidad de in-
serción a niveles siguientes, como 
ser quienes cursaron 3° y 6° año del 
nivel secundario o primario. Con el 
fin de no cortar esta vinculación, 
el mismo continuó durante el pro-
grama “Verano TDF”, brindando 
actividades para niños y niñas de 
5 a 12 años, acompañados por es-
tudiantes de los últimos años de la 
formación docente del Profesorado 
de Educación Primaria.

Durante este período se generó 
aprendizajes a partir de diferentes 
propuestas, donde niñas y niños 
disfrutaron de talleres de informá-
tica, huerta, salidas didácticas al 

Así lo informó la secretaria de 
Justicia, dependiente del Ministe-
rio de Gobierno, Justicia y Derechos 
Humanos, Daiana Freiberger, por 
FM Masters.

En las sedes provinciales de Re-
gistro Civil, durante los sábados de 
febrero y marzo se llevará adelante 

PROVINCIALES

el operativo de identificación des-
tinado a la actualización de DNI y 
otros trámites.

“Durante el mes de febrero y los 
dos primeros sábados de marzo de 
9 a 14 horas en las dependencias 
centrales de los registros civiles de 
la provincia operativo de identifica-
ción para aquellos ciudadanos y ciu-
dadanas que deben hacer cambio 
de domicilio o renovación de DNI”, 
indicó Freiberger.

Cabe recordar que el horario de 
atención en las oficinas de Ushuaia 
ubicadas en la calle Gobernador 
Campos 1465 será de 9 a 14 horas. O 
en el Centro de Documentación Rá-
pida dentro del shopping Paseo del 
Fuego.

Se podrán realizar trámites 
identificatorios y registrales (ac-
tualización del DNI de menor; ac-
tualización del DNI de mayor; nue-
vo ejemplar de DNI; DNI express; 
cambio de domicilio; reposición; 
rectificación; Pasaporte y Pasapor-
te Express). Mientras que para las 
gestiones de inscripción de naci-
mientos e identificación de recién 
nacidos, se prepara la apertura de 
una nueva oficina en el Shopping en 
breve.

En tanto, que las oficinas del Re-
gistro Civil de la ciudad de Río Gran-
de se encuentran en calle Sebastián 
Elcano 110 y en Tolhuin en Rafaela 
Ishton 452.

Para la atención, se puede trami-
tar un turno mediante la pagina:

https://turnosrc.tierradelfuego.
gob.ar/hometurnos.aspx
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Desde el sindicato, además de la 
cuestión salarial, también se pide 
analizar el proyecto para la jubila-
ción docente, presentado el año pa-
sado en Legislatura, pero que aún 
no fue tratado. De la misma ma-
nera, se exige una solución para la 
Obra Social del Estado, planteo que 
también hicieron otros gremios, 
como ATE.

“Creo que nadie va a cerrar una 
paritaria anual. El otro día llevaron 
una propuesta anualizada, el otro 
punto son los montos. Un 38 o 40%, 
cualquier sabe que la inflación va a 
estar por encima de eso. El objetivo 
de sacar a la docencia de la pobreza 
no es simple, debería ser un objeti-
vo de toda la dirigencia política de 
la provincia, los debería interpelar, 
mantener a cualquier trabajador 
por debajo de la línea de pobreza”, 
dijo Catena por FM Masters.

El dirigente fue consultado so-
bre su propuesta para que la mis-
ma Ministra de Educación de la 
provincia, Analía Cubino, sea quien 
encabece la paritaria: “Es una ne-
gociación sumamente importante 
y merece la máxima atención de la 
responsable de la cartera, me pa-
rece un gesto que se valora en las 
negociaciones, el ministro de edu-
cación de la Nación encabeza la pa-
ritaria nacional docente”, dijo.

“Ellos dijeron que en dos años 

CATENA: “NADIE VA A CERRAR UNA PARITARIA ANUAL”
Lo afirmó el secretario general del SUTEF, Horacio Catena, luego de que el sindicato haya rechazado otra propuesta salarial del 
Gobierno, y mientras se desarrolla en toda la provincia una jornada de alerta u movilización.

de gestión dieron un 130% de au-
mento, pero nosotros hemos publi-
cado cada porcentaje y cada monto, 
después de 4 años de congelamien-
to, con la inflación y la pandemia no 
está bueno hablar de porcentajes. 
Si nos dieran un 100% una maestra 
llegaría a $110 mil de salario. Somos 
los únicos que no podemos preten-
der tener salarios dignos”, conside-
ró.

Y advirtió que “como dirigente 
sindical tengo que interpelar a la 
dirigencia política, empresarial y 
sindical, nosotros hemos perdido 
contra el salario en dólares del ber-
tonismo. Las nuevas gestiones pi-
den recuperar el salario en dólares, 
y nosotros estamos 700USD debajo 
de lo que teníamos en diciembre de 
2015. El resto de la rentabilidad em-
presaria también la miden así. Los 
únicos que no podemos hablar por-
que intentan ridiculizar el discur-
so, porque nosotros no merecemos 
nada, entonces estamos dispuestos 
a dar la pelea”.

“En primer lugar, como traba-
jadores le damos un valor grande a 
la paritaria, pero también esa dis-
cusión tiene que tener un contexto, 
que es inflacionario. En el concierto 
de precios vemos que hay un 3.9% 
de inflación, cuando enfocás la in-
flación en lo que gasta un asalariado 

GREMIALES

es mucho más, porque en alimentos 
creció mucho más. Miren la canasta 
escolar, nuestros hijos también van 
a la escuela. A cualquier trabajador 
que hace horas extras le pagan más, 
pero a una maestra, en el segundo 
cargo, en época de Bertone, cobra-
ba menos, entonces, a veces el tra-
tamiento que recibimos, de distinto 

tipo, nos parece injusto”, señaló.
“Hay algunos que están resen-

tidos porque la docencia les hizo 
perder los privilegios que tuvieron 
4 años. No es tan malo ser atacado 
por los enemigos, y estos han sido 
los enemigos del pueblo, fueron 
quienes nos persiguió y destruyeron 
la escuela pública”, concluyó.

SE EJECUTAN OBRAS PARA EVITAR 
LA INUNDACIÓN DE CALLES

El Municipio de Río Grande tra-
baja en un plan de construcción y 
reconstrucción de sumideros, con-
ductos y cámaras de inspección en 
distintos barrios de la ciudad, con 
el fin de mejorar las condiciones de 
los pluviales, sobre todo en aquellas 
calles que presentan inundaciones, 
y dar respuesta así a la demanda de 
tantos vecinos y vecinas que se ven 
afectados por esta situación. 

Una de las intervenciones que 
se está llevando adelante actual-
mente es en el barrio “Malvinas Ar-
gentinas”, específicamente sobre la 
calle Taparello, entre Moreno e Islas 
Malvinas, ya que este sector pre-

RÍO GRANDE

sentaba aplastamiento en distintos 
puntos de los tramos. También, se 
están iniciando los trabajos en la 
calle Moreno, entre Taparello y La-
guna Don Bosco, otro punto que 
presentaba inconvenientes. 

Desde la cartera de Planifica-
ción, Inversión y Servicios públicos 
destacan que, además de los tendi-
dos, se colocarán cámaras de vin-
culación e inspección y nuevos su-
mideros para la captación del agua 
de lluvia, logrando con esta obra 
aliviar el sistema pluvial de toda la 
zona comprendida entre Punta Po-
pper y Taparello. 
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La legisladora Victoria Vuoto 
destacó estar “muy contenta de po-
der ver el avance de obra y ver este 
sueño hecho una realidad”, y expli-
có que “este espacio va a ser para 
todos los niños y niñas a partir de 
los 45 días hasta los 4 años, con una 
capacidad para 350 chicos y chicas, 
y además va a funcionar en tres tur-
nos incluido el nocturno, lo que es 
muy importante considerando que 
en nuestra ciudad muchas familias 
se dedican al turismo o a la  gastro-
nomía y por la noche no consiguen 
espacios de cuidado para sus niños 
y niñas”. 

“No solamente se va a cuidar a 
los niños y niñas sino que también 
se va a trabajar en el desarrollo 
creativo y cognitivo y fundamen-
talmente en la alimentación. Este 
espacio va a garantizar un abordaje 
integral a todas las infancias mejo-
rando la calidad de vida”, mencio-
nó, y agregó que “acá hay un trabajo 
articulado entre la Municipalidad, 
la Nación y la Fundación Primeros 
Pasos, como un actor de la comuni-
dad comprometido con el desarro-
llo de las infancias”.

Asimismo, la parlamentaria 
destacó que “el intendente está lle-
vando adelante un proyecto para 
dinamizar y potenciar a todo el Va-
lle de Andorra, acercando el Estado 
municipal y los distintos servicios a 
la gente. En el sector vamos a tener 
un Polideportivo, que va a permitir 
descentralizar las actividades de-

YUTROVIC Y VICTORIA VUOTO DESTACARON EL 
IMPACTO DEL POLO SOCIAL DE ANDORRA

Así lo marcó el concejal del 
MPF Pablo Llancapani tras la 
apertura de Sesiones Ordinarias 
realizada por el intendente de la 
ciudad Martín Pérez en la ma-
ñana de este martes. Asimismo 
destacó el “fortalecimiento del 
sistema de salud por parte del 
Municipio”.

“Como todo los años se renue-
van las esperanzas e ilusiones de 
que este sea un mejor año que 
el pasado, seguimos atado a la 
pandemia, pero es muy positivo 
observar que durante el último 
año se ha reactivado la obra pú-
blica, donde se han inaugurado 
muchas y otras continúan su cur-
so por lo cual en ese contexto la 
verdad muy contento”, marcó el 
concejal del MPF Pablo Llanca-
pani tras la apertura de Sesiones 
Ordinarias realizada por el inten-
dente de la ciudad Martín Pérez.

También el edil destacó el 
“fortalecimiento del sistema de 
salud por parte del Municipio lo 
cual es muy importante para to-

Funcionarios de la Municipalidad de Ushuaia, parlamentarias y concejales que acompañaron al intendente Walter Vuoto en 
su recorrida por la obra del Centro de Primera Infancia que se construye en Andorra, coincidieron en destacar la importancia 
para la comunidad de ese espacio que recibirá y dará contención a 350 chicos de entre 45 días y 4 años. 

USHUAIA

portivas, y también vamos a poner 
en valor y jerarquizar la Escuela de 
Formación de Oficios que es muy 
importante en este contexto socioe-
conómico que estamos atravesan-
do, donde cada vez más jóvenes ne-
cesitan capacitación”. 

“El Estado municipal va a estar 
acercando esta escuela que estará 
ubicada frente al Centro de Primera 
Infancia, permitiendo que los jóve-
nes dejen aquí a sus hijos e hijas, al 
mismo tiempo que se están forman-
do”, expresó la legisladora. 

Además, la legisladora Vuoto 
destacó que “vamos a tener el espa-
cio de la comunidad terapéutica de 
la sociedad civil Ushuaia Participa, 
que está terminando la obra de su 
espacio para la contención y pre-
vención de los consumos proble-
máticos”, y concluyó que “todo esto 
va a conformar un espacio pensado 
para nuestros niños y jóvenes, con 
capacitaciones, actividades depor-
tivas, espacios culturales y puedan 
tener un futuro mejor. Estoy orgu-
llosa de la decisión que ha tomado 
el intendente, creo que a Ushuaia 
le va a hacer muy bien, pero princi-
palmente a los vecinos y vecinas de 
Andorra”.

Por su parte, la diputada nacio-
nal Carolina Yutrovic señaló que 
“es una obra hermosa, una de las 
obras que nos gusta porque se tra-
baja articuladamente con la Fun-
dación y con la Nación para poder 
dar soluciones en este lugar donde 

dos los vecinos de la ciudad”.
Llancapani subrayó el “trabajo 

en conjunto que se viene desarro-
llando entre los distintos bloques 
del Concejo Deliberante y el Eje-
cutivo Municipal, con dialogo, 
planificando trabajo, y ese trabajo 
se ve reflejado en la ciudad, don-
de hoy vemos obras en toda Río 
Grande”.

Finalmente el edil también 
hizo hincapié sobre el nuevo ani-
versario de la gesta de Malvinas, 
donde en este 2022 se cumplen 40 
años, para lo cual manifestó que 
“hemos tenido una reunión este 
lunes con integrantes del Centro 
de Veteranos de Malvinas, donde 
estuvimos hablando respecto de 
un proyecto que fue presentado 
por el  bloque de Forja en el cual 
se detallan distintas actividades 
a celebrarse por los 40 años, para 
todos los riograndenses es algo 
muy sentido, y desde el Concejo 
Deliberante queremos realizar 
nuestro aporte en este nuevo ani-
versario”.

la Municipalidad ha puesto su ojo 
para desarrollarlo como un centro 
social, educativo y deportivo no so-
lamente para los vecinos y vecinas 
del Valle de Andorra, sino también 
de toda la ciudad”. 

En esa línea, consideró que “la 
obra que avanza rapidísimo por el 
sistema constructivo que tiene, ya 
que la Fundación articula con gran-
des empresas para obtener materia-
les ligeros y de calidad”.
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La concejala Laura Avila destacó 
que “se trata de una obra muy im-
portante” ya que “es la respuesta al 
estudio de diagnóstico que lleva-
mos adelante cuando pusimos en 
marcha la Secretaría de la Mujer. En 
ese momento, una de las principa-
les necesidades que identificamos 
fue la falta de espacios de primeras 
infancias en la ciudad. Por eso este 
Centro es una respuesta que surge 
de esa planificación para lograr una 
ciudad más justa en términos de 
género y con una mayor inclusión 
social de nuestras infancias”.

“Esta iniciativa pone de mani-
fiesto una gestión municipal que 
piensa en la gente”, enfatizó Avila, y 
apuntó que “mientras las madres y 
padres estén trabajando, los chicos 
y chicas van a estar contenidos, y 
las actividades que se van a realizar 
en este espacio van a ser muy im-
portantes para el desarrollo de las 
niñas y los niños”.  

“EL CENTRO DE PRIMERA INFANCIA ES UNA 
RESPUESTA PARA ACOMPAÑAR A LAS MUJERES”
Luego de la recorrida junto al intendente de la ciudad de Ushuaia, Walter Vuoto, y al presidente de la Fundación Pequeños Pasos, 
Matias Ronconi por los avances en la obra del primer Centro de Primaria Infancia “Jorge H.Brito” que se construye en Andorra.

USHUAIA

AVANZAN LAS GESTIONES 
PARA LA LICENCIATURA EN 
SEGURIDAD PÚBLICA

El director del Instituto de Cul-
tura, Sociedad y Estado Mariano 
Hermida, y el rector de la Univer-
sidad Nacional de Tierra del Fue-
go Daniel Fernández se reunieron 
con autoridades del Gobierno 
Provincial para avanzar en las ges-
tiones que garanticen el inicio de 
la Licenciatura en Seguridad Pú-
blica, para el segundo cuatrimes-
tre del ciclo lectivo 2022. 

Del encuentro participaron la 
ministra de Gobierno, Justicia y 
Derechos Humanos, Dra. Adriana 
Chaperón, la secretaria de Justi-
cia, Dra. Daiana Freiberger, el jefe 
de Policía, Lic. Jacinto Rolón, y el 
Juez de Ejecución de Ushuaia, Dr. 
Manuel López.

Junto a las autoridades del 
Gobierno se estableció el cro-
nograma de actividades que se 
desarrollarán de marzo a junio, 

UNTDF

que marcarán el efectivo inicio de 
la nueva oferta académica en la 
UNTDF.

Al respecto, director del ICSE, 
Mg. Mariano Hermida afirmó 
que desde el inicio de su gestión 
se realizan reuniones para poder 
concretar el inicio de la carrera, 
por eso “propiciamos el encuentro 
entre el Ministerio y el Rectorado, 
generando un espacio para el de-
sarrollo de esta importante pro-
puesta académica que brindará 
nuestro Instituto”.  

Por otra parte, manifestó que 
“este fue un proyecto que se inició 
en la gestión anterior y nos parece 
fundamental para nuestro Institu-
to, la Universidad y la provincia. 
Es un desafío que nos impone un 
proceso de democratización de las 
fuerzas de seguridad. Empezamos 
ese camino en Tierra del Fuego”.

Por su parte, el concejal Gabriel 
de la Vega sostuvo que el Centro de 
Primera Infancia “es una obra ma-
ravillosa que va a ser para toda la 
ciudad de Ushuaia. El Centro va a 
poder albergar a más de 350 niños y 
niñas de pequeña edad y las mamás 
van a estar tranquilas haciendo sus 
actividades mientras las infancias 
están contenidas”. 

El edil remarcó que “cuando se 
juntan todos los actores se pueden 
hacer estas obras. El intendente 
Vuoto dijo en la apertura de sesio-
nes del Concejo que cuando el Go-
bierno nacional, el Municipio y el 
sector privado se unen para hacer 
estas obras el que las a disfrutar y 
usufructuar va a ser el vecino y la 
vecina de la ciudad de Ushuaia”. 

“Este tiene que ser el camino, el 
de la unión, que va a permitir que 
sigamos haciendo este tipo de obras 
que son importantes para Ushuaia”, 
concluyó.

YUTROVIC: “ LOS DISCURSOS 
DEL INTENDENTE SON 
PROPOSITIVOS Y CON UNA 
MIRADA A FUTURO”

USHUAIA

La diputada nacional por el 
Frente de Todos, Carolina Yutrovic 
acompañó la apertura del 39° perío-
do de sesiones del Concejo Delibe-
rante de Ushuaia, oportunidad en 
que el intendente Walter Vuoto re-
pasó las acciones del Ejecutivo mu-
nicipal durante el 2021 y anunció 
los principales ejes de trabajo para 
el año 2022 como lo son la obra pú-
blica, salud, educación y al acompa-
ñamiento a vecinos y vecinas, aún 
en contexto de pandemia.

Tras escuchar las palabras del 
jefe municipal Walter Vuoto, la 
parlamentaria sostuvo que “como 
siempre sucede, los discursos del 
intendente son propositivos y con 
una mirada a futuro para lograr una 
construcción colectiva con todos 
los que tenemos una responsabili-
dad política, y convocando siempre 
a la ciudadanía”. 

Además, calificó como “suma-
mente importante” lo anunciado ya 
que “venimos de dos años de pan-
demia y sin embargo el Municipio 
de Ushuaia ha seguido apostando 
fuertemente a la obra pública, a la 
salud, a la educación, y a la integra-
ción de los vecinos y vecinas acom-
pañándolos ante cada necesidad 
que va surgiendo”. 

Por otra parte, Yutrovic evaluó la 
generación de empleo para lograr 
la reactivación económica. “Walter 
hizo una gran apuesta para reactivar 
la actividad turística, pero también 
para que el Municipio se involucre 
en otras actividades económicas, 
y eso se refleja en el trabajo que se 
realizó para la prórroga del subrégi-
men industrial. Así el Municipio ya 
forma parte de la discusión del uso 
del Fideicomiso como de la Comi-
sión del Área Aduanera Especial”, 
evaluó. 
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DESTACAN UNA ACTIVIDAD 
SOLIDARIA DE LA ESCUELA 
ESPECIAL KAYÚ CHÉNÉN

Por Silvana Minué.- El pro-
yecto solidario “Camitas Con 
Amor” fue destacada de interés 
provincial por la Legislatura Pro-
vincial. Se trata de construcción 
de camas para mascotas realiza-
das por los alumnos y alumnas 
de la Escuela Especial N°1 Kayú 
Chénén a partir de la iniciativa 
de las docentes que luego fueron 
donadas a la Asociación Masco-
teros Ushuaia.

Durante el segundo cuatri-
mestre del año 2021, los chicos 
del grupo vespertino, grupo 5 y 3, 
trabajaron con el proyecto en el 
Taller de Carpintería. Las camas 
fueron hechas con cajones de 
madera, luego fueron pintadas, 
barnizadas con una donación de 
pintura y barniz de la Pinturería 
del Centro y acondicionadas con 
almohadones, y finalmente fue-
ron entregadas a la organización 
de protección de animales de la 
ciudad.

La docente Giuliana Planes 
explicó a FM MASTER´S que “la 
tarea fue llevada adelante como 
una forma de que los alumnos 
y alumnas puedan participar de 
forma activa en la comunidad 
en la que viven. Se realizaron 15 

camitas de diferentes tamañaos 
que fueron donadas para cola-
borar con la accion de rescate y 
ayuda de los perros y atos en si-
tuación de calle”.

Así mismo, indicó que la idea 
nació tras una charla con sus 
compañeras docentes, Yanina 
Peralta, Ayelén Donato, Marcia 
González, Lorena Vilches pen-
sando un proyecto escolar y 
“también pensando en los inte-
reses de los estudiantes que les 
gusta mucho salir de la escuela 
y tener en contacto con la comu-
nidad y los animales, además fue 
encarado por taller ya que les en-
canta trabajar con las manos”.

Tras la mención, sostuvo que 
“la idea es que crezca el proyec-
to, fuimos favorecidos con esta 
distinción y la verdad que es un 
mimo para la institución, y es 
una forma de decirnos de algo 
bien estamos haciendo, y la idea 
es seguirlo”.

Finalmente, dijo que “el año 
pasado cuando nos contactaron 
de la legislatura nos puso muy 
felices, uno nunca trabaja espe-
rando un reconocimiento, pero 
cuando llega nos alienta a traba-
jar en el mismo hilo”.

Este sábado 19 de febrero, a las 20 horas, se estrenará la obra teatral “Las averiadas” en Tierra de Teatro, edificio ubicado en 
Schweitzer 1335. La misma fue escrita por Corina Amilcar, quien también será parte del electo de actrices y actores junto 
con Débora Rojo, Florgeipsa Moreno y Juan M. Quiñones.

Fabiana Morua.- Además, está 
dirigida por Virginia Vallarejo; la 
fotografía y el diseño estuvo a car-
go de Facundo Viñabal; la ilumina-
ción y ambientación sonora la lle-
vará adelante Nahuel Ghio.

Se trata de una obra que viene 
a homenajear, a conmemorar el 
trabajo de aquellas mujeres que 
trabajaron y que actualmente tra-
bajan en las fábricas de nuestra 
ciudad.

Corina Amilcar detalló que “esta 
obra ‘Las averiadas’ es un proyecto 
que está enmarcado en una idea 
que trabajamos hace varios años: 
Relatos de Río Grande. Desde Tie-
rra de Teatro promovemos produc-
ciones que trabajen sobre la iden-
tidad de quienes vivimos en Río 
Grande. En este caso, ‘Las averia-
das’ trata sobre las mujeres en las 
fábricas”.

Agregó que, en esta obra, “hay 
un recorrido de las situaciones que 
les pasan a las mujeres en las fábri-
cas, se trata del amor, la identidad, 
los valores”.

Fue consultada por el título de 
la obra, el cual es muy particular: 
“El texto lo escribí yo y para ello 
llevé adelante un trabajo de inves-
tigación, hice entrevistas a com-
pañeras que trabajan en las fábri-
cas y en las preguntas que les iba 
haciendo salió el tema de como 
discriminaban a las mujeres: Por 
ejemplo, si estaba embarazada, 
si tenía alguna dificultad física, si 

SE ESTRENA LAS AVERIADASUN, LA OBRA 
SOBRE LAS MUJERES EN FÁBRICA

tarda mucho, las ponían en la línea 
denominada las averiadas”.

Corina comentó que “hice una 
investigación profunda en relación 
a las mujeres en las fábricas; bus-
qué textos de sindicatos, de huel-
gas porque en la obra hay situa-
ciones así”. Otro dato que brindó 
Amilcar fue que “en las historias de 
las mujeres que representamos en 
la obra no están protegidas”.

T.F: Cuenten como se desarro-
llan sus personajes y sus expecta-
tivas.

Florencia Moreno: “Soy actriz y 
licenciada en teatro. Es la primera 
obra que hago en Argentina, tengo 
carrera en Venezuela, mi país natal. 
Estoy muy agradecida por la opor-
tunidad, con Core, con Tierra de 
Teatro, con Virginia”.

Por otro lado, expresó que “el 
proceso de caracterización y cons-
trucción de personajes siempre es 
distinto, según lo que tú quieras 
hacer. La dirección también influye 
mucho. Para mí este personaje ha 
revelado mucho de mi propio ser, 
más allá de que yo no he trabajado 
en fábricas, pero si conozco gente 
que sí. Poder experimentarlo a tra-
vés de esta obra, ha sido hermoso”.

“Un poco de esto significa tra-
bajar de actriz o actor, podemos 
ser de todo a través de la caracte-
rización. Ha sido muy un proceso 
muy lindo y reflexivo. Al principio 
no entendía del todo a Estefanía, 

sentía que estaba alejadísimo de 
mí; pero hace poco entendí que 
ese personaje es bastante parecido 
a mí y ahí es donde se cierra cierta 
cuestión del teatro que es donde 
vos haces catarsis a través del per-
sonaje”; indicó.

Cabe destacar que el estreno 

será el sábado 19 y las funciones 
se volverán a presentar el domin-
go 20; así como el 26 y 27 de febre-
ro. Todas a las 20 horas. Quienes 
quieran ser parte, pueden reservar 
las entradas desde la página web: 
www.tierradeteatro.com.ar o desde 
Instagram: averiadaslaoba

CULTURA

INTERÉS GENERAL

Se trata del proyecto solidario “Camitas con amor” realizado 
por el equipo docente y alumnos. Fue reconocida por la 
Legislatura.
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USHUAIA

PINO OFICIALIZÓ UN 
ENCUENTRO CON LA NUEVA 
AUTORIDAD DE LA BASE NAVAL 

El presidente del Parlamento lo-
cal, concejal Juan Carlos Pino, reali-
zó este jueves una visita protocolar 
al recientemente asumido coman-
dante del Área Naval Austral, Con-
traalmirante Walter Ernesto Dona, 
en su despacho ubicado en instala-
ciones de la Base Naval, con el fin de 
estrechar lazos y oficializar las rela-
ciones entre ambas instituciones.

En el encuentro, el edil entregó 
presentes protocolares a la vez que 
mantuvieron un diálogo sobre el rol 
que la institución legislativa cumple 
en la sociedad y la vital función de 
esta fuerza armada no sólo para la 
Nación, sino también para la comu-
nidad de Ushuaia.

Por otra parte, coincidieron en 
la importancia de establecer un pri-
mer encuentro para crear lazos y 
vínculos, ya que consideran que “el 
trabajo en equipo consolida las re-
laciones entre el Concejo y el Área 
Naval”.

Por su parte, el Comandante 
Dona se dirigió al presidente del 
Concejo, expresando que “quere-
mos participar en todo lo que haga 
al desarrollo de la ciudad y colabo-
rar al máximo posible para el bien 
de Ushuaia”, ya que “es un área 
muy importante, por su influencia 
dentro de la Antártida y del cono 

austral, y trabajar en estricto apoyo 
es de vital importancia justamente 
para que se desarrollen las activida-
des antárticas que tienen incidencia 
en la parte productiva de Ushuaia”, 
aseguró.

“Son importantísimos estos en-
cuentros”, subrayó el Comandante, 
“continuarán y se solidificarán con 
el tiempo porque la Armada es par-
te de Ushuaia y estamos a la total 
disposición de lo que la ciudad ne-
cesite”, concluyó.

En ese sentido, el concejal Pino 
valoró el hecho de mantener una 
“comunicación fluida con la Base 
Naval que es parte histórica en el 
crecimiento de nuestra ciudad”, y 
señaló que “para nosotros es impor-
tante mantener esta relación, sobre 
todo por los temas de la ciudad que 
son importantes para todos los ve-
cinos”.

El presidente del cuerpo legis-
lativo, consideró además “funda-
mental este primer encuentro; que 
es la manera de consolidar las rela-
ciones”, e hizo extensiva la invita-
ción a las autoridades para que “se 
acerquen a conocer las instalacio-
nes” donde se desarrollan las tareas 
legislativas, en el marco del inicio 
de un nuevo ciclo de sesiones ordi-
narias. 

La secretaria General de la CGT de Ushuaia, Sandra Esperón, se refirió a la situación de la OSEF saliendo al cruce de quienes 
proponen un incremento en el aporte que realizan trabajadores y trabajadoras, entre ellos el propietaria de la Clínica San 
Jorge. Aseguró la sindicalista que “los gremios que están trabajando en este tema, tienen infinidad de puntos para resolver 
antes de la suba de aportes”.

“Acá no hay nada personal con 
(Carlos) Sánchez (Posleman) a 
quien una conoce de  toda la vida, 
sobre  todo yo que nací acá. Esto no 
tiene nada que ver con lo personal, 
es un tema de derechos y de encon-

“HAY INFINIDAD DE PUNTOS PARA RESOLVER 
ANTES DE LA SUBA DE APORTES”

trar las herramientas para solucio-
nar los problemas que tenemos de 
atención y de servicios que presta 
la obra social”, indicó en Radio Pro-
vincia la secretaria General de la 
CGT de Ushuaia, Sandra Esperón, 

refiriéndose a las declaraciones que 
en la misma emisora había realiza-
do el propietario de la Clínica San 
Jorge, quien se pronunció sobre la 
situación de la OSEF y –entre otros 
conceptos- señaló que debía ha-
ber un incremento en el monto de 
aportes que realizan afiliados y afi-
liadas a dicha obra social.

De todas formas, la dirigente 
gremial advirtió que en sus decla-
raciones “el dueño de la clínica ha-
bla más o menos como si fuera el 
dueño de la OSEF, eso es lo que uno 
está recabando. Habla de la suba de 
aportes, porque es necesario, habla 
de que los costos no dan por el pre-
cio del dólar o por lo que sea, habla 
de las prestaciones que se brindan y 
habla de que él tiene conocimiento 
o que le han dicho que cuando co-
mience a sesionar la Legislatura es 
cuando se debería aprobar la suba 
de aportes y contribuciones”, repa-
só Esperón.

En el mismo sentido, advirtió 
que Sánchez Posleman “sabe más 
de lo que puede saber cualquier afi-
liado o cualquier persona que debe 
estar atenta a lo que suceda en su 
obra social, cuando es simplemen-
te un prestador”, expresó. Mencio-
nó la titular de la CGT que “el 100 

GREMIALES

por ciento de las prestaciones que 
brinda la Clínica San Jorge son para 
OSEF y eso nos está diciendo algo, si 
es el mayor prestador de servicios es 
el que opina y casi te diría que es el 
que decide, pareciera eso”, indicó.

Luego señaló que “el provee-
dor no es el que asesora, porque si 
no ahí están los roles cambiados”. 
Además sumó, entre los inconve-
nientes que aquejan a la OSEF, “una 
administración deficiente, inope-
rante exprofeso, para que nosotros 
lleguemos a la convicción de que 
la única solución que tenemos para 
la obra social es la suba de aportes. 
Lo está diciendo todos los días el 
gobernador (Gustavo Melella), lo 
están diciendo los legisladores y lo 
está diciendo Sánchez”, puntualizó 
la titular de la CGT.

Señalando luego que la OSEF 
tiene “problemas de administración 
y problemas financieros”, asegu-
rando finalmente que “los gremios 
que están trabajando en este tema, 
tienen infinidad de puntos para re-
solver antes de la suba de aportes”. 
Y recordando que “los fondos de la 
obra social los maneja el Gobierno, 
a través del ministro de Economía, y 
esa es otra cuestión que se tiene que 
resolver”, concluyó Esperón.

AUDIENCIA EN TRABAJO POR 
PAGO DE ÍTEMS A DOCENTES 
DE ESCUELAS PRIVADAS

El Ministerio de Trabajo y Em-
pleo, citó nuevamente a Audien-
cias conjuntas entre el SUTEF y 
las autoridades de los Colegios del 
Sur, Colegio Monseñor Alemán 
y Jardín Krakeyen para dar trata-
miento a la denuncia presenta-
da por este sindicato “ante el in-
cumplimiento de pago de ítems 
a docentes en escuelas privadas”, 
mencionaron desde el gremio.

La audiencia se desarrollará el 
próximo 25 de febrero, en el Mi-
nisterio de Trabajo y Empleo de la 
Provincia. Cabe recordar que el 22 
de diciembre del 2021 se llevaron 
a cabo las audiencias pactadas, en 
dicha ocasión los representantes 
gremiales y el equipo jurídico del 
SUTEF precisaron la denuncia de 
“irregularidades que comprenden 
a las trabajadoras y trabajadores 
docentes de gestión privada”.

Desde el sindicato explicaron 
que “se trata específicamente de 
incumplimientos en la liquida-
ción salarial de los ítems Material 

Didáctico, Conectividad Nacio-
nal, refuerzo Material Didáctico 
y FONID”.

En ese sentido el sindicato 
docente solicitó “la correcta li-
quidación de las sumas remu-
nerativas y no remunerativas, la 
acreditación con documental de 
la correcta liquidación del 100% 
de los ítems reclamados, la acre-
ditación de los montos liquida-
dos a todo el personal depen-
diente de la institución del ítem 
ayuda Material Didáctico del 
periodo 2020 a 2021 y respecto a 
los ítems Material Didáctico, Co-
nectividad Nacional y FONID del 
periodo 2018 a 2021”.

Además SUTEF exigió “que to-
dos los ítems que se abonen figu-
ren en el recibo de sueldo”. Igual-
mente señalaron que “seguimos 
exigiendo el pago de los ítems 
adeudados y la regularización de 
los mismos para las y los docen-
tes en escuelas privadas”.

GREMIALES
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APERTURA DE LA TEMPORADA DEL AUTOMOVILISMO 
EN PISTA PROVINCIAL

Esteban Parovel.- El rugido de 
motores volverá a sentirse en el au-
tomovilismo en pista de la provincia. 
Tras un fin de semana con pruebas 
libres, el “Corazón de la Isla” se pre-
para para recibir la primera fecha del 
presente año de la actividad en la fe-
cha inaugural, que se desplegará ín-
tegramente en el escenario automo-
vilístico Carlos Romero de Tolhuin, 
con acciones en la cinta asfáltica 
tanto sábado como domingo para la 
ACTC Fueguina y la APAP.

La apertura formal del calenda-
rio deportivo 2022 empezará a darse 
este sábado, luego de las verificacio-
nes previas de seguridad y adminis-
trativas, a partir de las 10 con la clá-
sica reunión de pilotos para media 
hora después iniciar con las pruebas 
libres oficiales a tandas de 15 minu-
tos por categoría. 

El orden de salida a pista será 
respetado en las dos sesiones que se 
dará de giros: 10:30 y 14:30, con un 
margen de descanso de 30 minutos 
antes del comienzo de la segunda 
tanda de entrenamientos oficiales. 
La partida será primero para las uni-
dades de la Clase 2, luego lo harán las 
del Turismo Pista, seguidas por Clase 
2 Inyección y el cierre quedará a ma-
nos del TC Fueguino.

El cese de la actividad sabatina, 
según lo expresado por las autori-
dades de prueba, sería a las 18:00, 
completada así la primera jornada 
en pista en la vuelta del acelerador 
para la APAP y el TC Fueguino.

El domingo, la puesta en escena 
se prevé para las 9:30, cuando los ve-
hículos de competición empiecen a 
dar giros de entrenamiento a 8 mi-

HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Tras la jornada de pruebas libres realizadas el fin de semana pasado, el automovilismo en pista de TDF abre el telón de 
la temporada con la fecha inaugural de calendario en el “Carlos Romero” de Tolhuin. Habrá actividad tanto sábado como 
domingo.

nutos por categoría, en un idéntico 
orden del día sábado.

A las 10:30, se dispondrá la cla-
sificación a 10 minutos por cada 
segmento; para a las 12:00 ya poder 
engrillar las dos baterías correspon-
dientes, que en todos los casos se 
desarrollarán a 8 vueltas cada una 
para determinar el orden en las pos-
teriores finales, que se realizarán a 18 

DEPORTES

giros.
Apertura formal de la actividad en 

pista fueguina, que vivirá un fin de 
semana a pleno tras el receso estival 
luego de la finalización de la tempo-
rada 2021. Se abre el campeonato de 
la APAP y la ACTC Fueguina, en todas 
sus divisiones, para el deleite de todo 
el ambiente y los apasionados de los 
fierros de la Tierra del Fuego.

Si usted pretende cumplir con 
todos los objetivos, debería poner 
más entusiasmo en lo que hace. 
Evite relajarse, ya que podría 
perder cualquier oportunidad.

Ponga todo su entusiasmo para 
poder concretar las metas. Ante 
todo, deberá tener en claro qué 
es lo que quiere realmente y 
esforzarse por conseguirlo.

Después de tantos inconvenientes, 
sería óptimo que organizara 
adecuadamente su vida personal. 
Haga los cambios que crea 
necesarios comenzando por su 
hogar.

Sepa que hoy despertará con 
mucha energía y con ganas de 
encontrar la felicidad después de 
tanto sufrimiento. Aproveche que 
se sentirá más jovial que nunca.

Transitará un día fuera de lo 
común y podrá aplicar su lado 
más perceptivo y libre. Haga lo 
que haga, se sentirá espléndido. 
Nadie podrá opacarlo.

No quiera volver a vivir sus viejas 
historias, intente abandonar su 
pasado. Comience a sobrellevar 
el presente de otra manera y se 
sentirá menos angustiado.

Momento oportuno para que 
empiece a creer en su imaginación, 
será indispensable para resolver 
cualquiera de los inconvenientes 
que aparezcan.

Transitará un excelente momento 
para poner todo su esfuerzo y 
apostar a las cosas materiales con 
las que siempre soñó. Gracias a su 
inteligencia lo conseguirá.

Prepárese, ya que será una 
excelente jornada para concretar 
esos proyectos pendiente que 
hace tiempo tiene y se le dificultó 
alcanzar por su irresponsabilidad.

Antes de avanzar, primero deberá 
tener en claro a dónde quiere 
llegar. Sepa que contará con el 
empuje necesario para conquistar 
todo lo que desee.

Deje de cometer siempre el 
mismo error al desvalorizarse 
continuamente. Aunque usted no 
lo vea, sus méritos son muy bien 
reconocidos por la gente que lo 
rodea.

Será una jornada donde se 
enfrentará con demasiadas 
opciones y tendrá que decidir la 
más conveniente. Relájese y espere 
a mañana para la determinación.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
9 ºc

Mínima 
9 ºc

Mínima 
9 ºc

Máxima 
18 ºc

Máxima 
17 ºc

Máxima 
17 ºc    

11Máxi-
ma 

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$106,88

Venta
$101,66

Venta
$0,1251

CLIMA

Compra
0,1209

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
tel: 492229 
Av. de los Selknam 104
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